

*„Einen geliebten Menschen zu verlieren
ist furchtbar, doch noch schlimmer wäre es,
ihn nie kennengelernt zu haben.“*

Marc Levy

In Liebe und Dankbarkeit müssen wir Abschied nehmen von meinem geliebten Papi, unserem Grosspapi und Urgrosspapi

Othmar Müller-Fässler

5. September 1930 – 26. Juni 2019

Wir sind sehr traurig, aber auch tief dankbar, dass du so lange bei uns sein durftest. Du hast uns so viel Liebe geschenkt und gezeigt, wie zufrieden, dankbar und voller Liebe man die Welt verlassen kann. Dein feiner Humor ist dir bis zuletzt erhalten geblieben.

Wir sind dem Spitex Team Neubad und Herrn Dr. R. Faesch unendlich dankbar für die liebevolle Betreuung und kompetente medizinische Unterstützung. Ohne diese einfühlsamen Menschen wäre es uns nicht möglich gewesen, dich bis zuletzt würdig und schmerzfrei zu Hause zu betreuen.

Wir danken dir, Papi, für alles, für deine Liebe, deine Fürsorge und deine Lebensfreude bis ins hohe Alter. Wir werden dich immer in unseren Herzen tragen.

Susanne Scifo-Müller
Vanessa und Swen Wyss
Olivia und Lukas Keller mit Leonie und Finn
Laura Scifo

Der Abschiedsgottesdienst findet wegen der Ferienzeit erst am 23. August 2019, 10.30 Uhr, auf dem Friedhof Hörnli in Basel, statt.

Wer dem Verstorbenen mit einer Spende gedenken möchte, möge die Spitex Basel, Team Neubad, Feierabendstrasse 44, 4051 Basel, PostFinance-Konto 40-275855-7, Vermerk: Othmar Müller, unterstützen.

Traueradresse: Susanne Scifo-Müller, Steinenschanze 4, 4051 Basel

Gilt als Leidzirkular.